
 

 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL  DE 

ELISIÁRIO SP. 

 

REQUERIMENTO Nº 016/2011 

 

REQUEIRO, ao Senhor Prefeito Municipal e aos órgãos competentes se 

possível o replantio de árvores nas ruas Benedito Borges da Silveira e na 

Avenida Ernesto Avanci em frente a escola de Elisiário e que seja colocado 

uma proteção para que mesma consiga ficar até  um certo tamanho.  

 

JUSTIFICATIVA:  

 

Esta seria uma forma de contribuir com o meio ambiente, embelezar a 

calçada da escola do nosso município e punir quem quebrar ou arrancar 

alguma árvore responsabilizando o causador dos danos. 

 

 

Sala das Sessões Ver. Pedro Bonezi Fernandes (neno) 04 de abril de 2011. 

 

 

Eliano Luis Mechi 
Vereador 


